

スマイル!

No. 6

前期後半がスタートしました

長かった夏休みも終わり、前期後半がスタートしました。夏休み中に、普段経験できないことに挑戦したり、自分で課題を見つけて研究したりと、充実した休みになったようで、久しぶりに見る子供たちの顔は、心なしか大人びて見えました。

まだまだ、残暑が続きますが、夏バテや熱中症に気を付けながら、担任一同、力を合わせて前期後半も頑張っていきます! ご家庭でも、早寝・早起き・朝ごはんを大切に、早く生活リズムを戻すよう、健康管理をお願いいたします。



学習用具について

9月から新しい教科「保健体育」の学習が始まります。学校でも声をかけていますが、まだ教科書を持ってきていないお子さんもいるようです。ご準備をよろしく願いいたします。また、夏休み明け、学習用具に名前がないものが増えてきています。引き続き、持ち物には必ず記名をお願いいたします。

社会見学があります

9月26日(金)、3年生はサタケ工場と福富ダムに、社会科見学に出発します。お子さんと持ち物の確認をしてください。日程と持ち物は以下の通りです。

【日程】

- 8：30 学校出発
- 9：00 サタケ 到着
工場見学
- 11：00 サタケ 出発
- 12：00 福富ダム 到着
昼食・見学
- 14：00 福富ダム 出発
- 15：00 学校 到着

※ 登校は普段通りです。

【服装】

制服 名ふだ 赤白ぼうし

【持ち物】

- しおり 筆箱 弁当 水とう お手ふき
- 敷物 ハンカチ ティッシュ 雨具
- ゴミ袋（スーパーの袋） 上ぐつ（シューズ袋）
- エチケットぶくろ くすり（必要な人）
- たんけんバッグ